



CDAS du 22 février 2018

Déclaration liminaire

Madame la Présidente,

L'année 2018 débute dans un contexte de plus en plus difficile pour les agents de la DGFIP. Nous connaissons des attaques de plus en plus violentes contre nos structures, nos effectifs, nos droits et nos garanties.

Les Politiques économiques et l'austérité choisie par ce gouvernement, loin de permettre de réduire les dettes publiques, ont contribué à les creuser.

Dans la continuité des gouvernements précédents est poursuivie la même logique « réduction des dépenses publiques ». Les effectifs de la Fonction Publique vont encore baisser. La perte du pouvoir d'achat pour les agents dépasse 14% depuis 2000.

Les suppressions massives d'emplois sont catastrophiques pour les conditions de travail de nos collègues et pour l'accomplissement de nos missions.

La CGT Finances Publiques du Pas-de-Calais rappelle son exigence d'une véritable politique sociale répondant aux besoins des agents et des retraités.

Nous constatons que le budget 2018 présenté aujourd'hui est une fois encore bien loin de nos revendications. Les crédits d'actions locales sont en deçà de l'exercice précédent. Seul point positif, la formation des membres du CDAS, revendication de la CGT Finances Publiques, qui va enfin voir le jour.

La CGT Finances Publiques revendique, par ailleurs, la même action sociale pour toutes et pour tous, actifs, retraités et ce dans tous les domaines : restauration, logement, aides, crèches, vacances, loisirs, sport et pas d'une action sociale à deux vitesses comme elle existe actuellement.

Par ailleurs, nous regrettons l'absence de documents de travail concernant la note d'orientation et la formation des membres du CDAS.

Les représentants de la CGT Finances Publiques du Pas-de-Calais

Séverine CAMUS
Titulaire

René QUIDE
Expert